

Antwort auf die Frage von Herrn Dahme in der SVV am 15.11.2018 zur Größe der eMails:

Die Gesamtgröße einer an die Stadt geschickten oder von der Stadt verschickten eMail darf 10 MB nicht überschreiten. Diese Größenvorgabe hat in der Vergangenheit ausgereicht, um Daten zu erhalten oder zu verschicken. Es ist nicht bekannt, dass selbst in stark frequentierten Sachgebieten dieses Volumen regelmäßig nicht gereicht hätte.

Der selten vorkommende Transfer von deutlich größeren Datenmengen erfolgt mittels Download-Link.

Bei einer technisch möglichen Erweiterung des Volumens ist zu bedenken, dass dann auch das entsprechende Speichervolumen bereitgestellt werden muss, da die Nutzer erfahrungsgemäß ihr Postfach nicht aufräumen.

Die Kosten beliefen sich auf den entsprechenden Stundenlohn für ca. eine Stunde Arbeitszeit unserer IT-Wartungsfirma und die langfristige Ausgabe für eine Erweiterung des Speichervolumens.

Sperling
SGL Service